



南中だより

令和6年10月23日発行

No. 13

沼田市立沼田南中学校

【学校教育目標(具体目標)】「英知」「礼節」「強健」

【自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう】

全校合唱に向けて

三大打事の最後を飾る南稜祭に向けて準備が進んでいます。今年度から全校合唱が加わり、気持ちを一つに練習しています。

先日、2回目の全校合唱を体育館で行いました。音楽主任の平井教諭から「歌によって戦争を止めさせることもある。病気の人を元気にすることだってある。上手な人が集まった合唱だったからではない。一人一人の音程が不安定だったり、声が出なかったりと欠点があっても、みんなで歌ってすてきなハーモニーを奏でられたからである。ここには、誰一人として不必要なメンバーはいない。だからみんなで創り上げていきましょう。」とアドバイスがありました。その後の練習では、各パートの声がまとまって、先程とは違う響き合う感じが伝わってきました。

まだ、未完成ですが、限られた時間を大切にしながら、聴いてくださる方々に想いを届けたり、心に響かせたりできるように取り組んでいます。たくさんの方々の御来場を楽しみにしています。

<生徒の感想>

初めて全校で「ゆうき」を合唱してみて、自分はすごく楽しく歌うことができました。合唱委員さんが言ってくれたアドバイスや改善点だったり、前回見た大学生のメッセージだったり意識して、これからも練習していけたらいいなと思います。みんなで合唱できることが楽しみです。



1回目 パート練習



1回目 パート練習



2回目 全校練習

ゑびす講を盛り上げよう！

生徒会本部役員から「地域に貢献できることはないだろうか」という投げかけがあり、生徒たちは様々なアイデアを出してくれました。そこで今年度は、沼田市商工会議所が主催するゑびす講でお手伝いできないかと意見がまとまりました。実行委員会の商店街の方々にかがったところ、「人手がほしい。小さなお子さんが来るのでふれ合う機会になってほしい。若い人たちにも地域を盛り上げてほしい。」などのお話をいただき、快く受け入れていただきました。

現在、募集中ですが、約40名が参加する予定です。地域の皆様の少しでも役に立てるようにと計画中です。今後、打合せによって当日に準備するもの等があると思いますので、御協力をお願いいたします。また、ゑびす講は2日間行われますので、お出かけして生徒たちに励ましの声をかけていただければ幸いです。

【ゑびす講を盛り上げよう】

期日 11月9日(土)10日(日)

時間 10時00分~16時30分

(シフト制を予定しています)

場所 天狗プラザ前からテラス沼田

手伝い内容 ラーメン店 特産品販売

eスポーツ ドローン バザー協力など



本部役員の説明